

En Argentina sí se han violado los derechos humanos, denuncian

(AFP y DPA)

BUENOS AIRES, 3 de diciembre. — El peronismo denunció hoy que en la Argentina "se han violado fundamentalmente los derechos humanos", al comentar un reciente pronunciamiento de la Asamblea de la Organización de Estados Americanos (OEA) que involucró a este país.

En una agitada conferencia de prensa donde se escuchaban gritos exigiendo la libertad de Isabel Perón, detenida desde marzo de 1976, el dirigente peronista Lázaro Roca dijo que "nos aflige que la Argentina haya sido sentada en el banquillo de acusados en la OEA".

Al peronismo "le preocupa que se pretenda encubrir todo lo que el pueblo argentino sabe de los derechos humanos en el país. De los 'desaparecidos' peronistas, de los muertos peronistas. No podemos afirmar todo lo que dice la prensa en el exterior pero sí podemos decir que en la Argentina se han violado fundamentalmente los derechos humanos".

Sobre la designación del general

Roberto Viola para ocupar la presidencia de la Argentina desde marzo de 1981, efectuada por la Junta Militar en su condición de órgano supremo del país, Roca señaló que Viola también es parte del poder "que despojó al peronismo del gobierno y tiene cautiva a Isabel Perón".

Según Roca "el país vive en agonia política y social" que se traduce en "inmovilismo político".

DIALOGO CONDICIONADO

Condicionó la participación del peronismo en el diálogo político del gobierno a la libertad de la ex presidenta que lleva 4 años y 8 meses de prisión, a la vez que prometió expul-

sar a los dirigentes que aceptaron participar de la ronda de conversaciones que mantiene el general Albano Harguindevuz, ministro del Interior.

Se refirió también al conflicto limítrofe con Chile por el Canal del Beagle advirtiendo que "el peronismo no es responsable" de esa situación que está en manos del Vaticano "y los 2 países tienen la obligación moral de respetar" el criterio definitivo de Juan Pablo II.

Por otra parte, el ministro alemán del Exterior, Hans-Dietrich Genscher, pidió hoy en Bonn en una entrevista con el miembro de la Junta Militar argentina y comandante en jefe de la Marina, comandante Armando Lambruschini, un esclarecimiento urgente sobre el destino de los desaparecidos argentinos.

Genscher solicitó la liberación de los presos políticos en Argentina y entregó a Lambruschini una lista de casos no resueltos, según informe del Ministerio alemán del Exterior.

unomásuno

▷ 77 votos a favor y 8 en contra

Condena la ONU al régimen dictatorial de García Meza

▷ El golpe boliviano, con ayuda argentina

NUEVA YORK, 3 de diciembre (AP, EFE, IPS y UPI). — El Comité Social de la asamblea general de la ONU aprobó hoy, por 77 votos a favor, ocho en contra y 49 abstenciones, un proyecto de resolución que condena al régimen dictatorial boliviano, mientras que en La Paz el coronel Luis Arce Gómez, ministro del Interior, afirmó que las relaciones de Bolivia con Estados Unidos mejorarán cuando Ronald Reagan asuma la presidencia.

Holanda y Suecia presentaron el proyecto que señala que el gobierno castrense boliviano, que impidió a Hernán Siles Suazo llegar al poder, contó con el apoyo de Argentina, Chile, Brasil, Uruguay, Paraguay, Guatemala, Filipinas y Comoros, países que hoy se opusieron a la resolución condenatoria.

En los fundamentos del proyecto se señala que en Bolivia "se violan los derechos humanos", e insta a las nuevas autoridades de ese país a que "aseguren los más elementales derechos del hombre, tales como la libertad individual, la libertad de expresión y de asociación sindical".

Se ratifica asimismo la decisión tomada por la OEA unos días después del golpe de estado, de condenar la asonada que comandó el general Luis García Meza. El Comité Social también expresó su grave preocupación por el "deterioro de la situación de los derechos humanos" en Chile.

UNO | MAS | UNO

Sigue la cumbre en Argentina

BUENOS AIRES, 3 de diciembre (UPI). — Los cancilleres de los países integrantes de la Cuenca del Plata (Argentina, Bolivia, Brasil, Uruguay y Paraguay) continuaron hoy con los debates de 30 proyectos de resolución presentados por las dos primeras naciones.

Fuentes diplomáticas destacaron el "escaso interés" de Brasil en el desarrollo del organismo subregional que mañana concluye sus trabajos.